



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No.15
令和2年9月9日
つくばみらい市立小張小学校
児童数 69名

縦割り班で稲刈りを

学校の田圃の稲穂がたわわに実り、8日（火）に、全校稲刈りを行いました。14名のボランティアの方々のおかげで、安全に稲刈りができました。地元の山口様の田圃をお借りし、本校の児童のおじいさまである栗原様が、15年にわたり田植えと稲刈りを行ってくださっています。

小張小学校の児童は、お世話になった方々への感謝の気持ちを心に抱きながら、稲刈りに取り組みました。刈った稲をボランティアの方に渡すときは「お願いします」「ありがとうございます」という言葉が自然っていました。

また、今年度から取り組んでいる縦割り班で活動しました。上学年は、下学年の面倒を見ながら稲刈りをしました。この異学年の交流で、更に小張小学校の児童ならではの思いやりや優しさの気持ちが向上しました。

収穫したお米は、栗原様に粉入り・精米をしていただき11月の秋祭りで、おにぎりにしていただきます。楽しみにしていてください。新型コロナウイルスの影響で、今年度のおにぎりは児童のみとなります。



ボランティアの方々 除草作業ありがとうございました

5日（土）は、PTA会長を中心保護者の方が、校庭の除草作業をしてくださいました。8月22日にPTA除草作業を実施しましたが、その時の刈り残しのところや、運動会に向けてトラックを丁寧に除草してくださいました。PTA会長は朝早く学校に来て、準備をしてくださいました。その後、続々と集まってくれるボランティアの方とともに約1時間半除草作業をし、校庭の草が大分取り除かれました。おかげ様で、児童は元気に運動会の練習に励んでいます。

集まった方々は、「小張愛」とにこやかに作業してくださいました。8月のPTA除草作業に引き続き、ありがとうございました。

